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Prot. n.205 - 15              Cagliari, 15 aprile 2015 
 

Al Dr. Gavino Diana 
Direttore Generale  CFVA - CAGLIARI 

 
A tutti i colleghi Forestali – SEDI 
 

E, p.c.    All’ On. Prof.ssa Donatella Spano  
Assessore Regionale Difesa dell’Ambiente  
 

E, p.c.    All’ On. Prof. Gianmario Demuro  
Assessore Regionale AA.GG. e Personale 

 

Oggetto:   Adozione nuovo portale informatico: segnalazione problemi e richiesta di urgente intervento - 

 

Egregio Direttore,  

come noto, si sta procedendo all’allestimento di un nuovo “portale informatico” che dovrebbe costituire 
l’interfaccia fra i reparti periferici e gli uffici centrali del CFVA e da qualche tempo si svolgono gli incontri per la 
presentazione del nuovo portale al personale che dovrà impiegarlo quotidianamente. 

Giungono a queste OO.SS. numerose, continue segnalazioni di preoccupazione per  la scarsissima funzionalità 
del sistema, in particolare per la parte che dovrebbe sostituire il Registro Mod. 7/Ris, in uso presso le Stazioni 
Forestali e le BLON, ed in generale per la dubbia utilità pratica dello stesso nel suo insieme. 

I problemi comuni a quasi tutti i reparti sono rappresentati dalla esasperante lentezza del sistema e della rete, 
dalla vetustà delle apparecchiature informatiche in dotazione agli uffici, ma soprattutto da una impostazione 
che risulta orientata verso obbiettivi di utilizzo diversi da quelli degli attuali Registri e Modelli cartacei (ad 
esempio Mod. INCE1 e INCE2). Un altro motivo non secondario di preoccupazione diffusa è rappresentato dalle 
responsabilità individuali che derivano dalla correttezza delle informazioni caricate nel sistema, dalla loro 
riservatezza e dalla loro possibile manipolazione e dai risvolti legali che ne conseguono. 

Con la nota sindacale unitaria n. 159U del 26.02.2014, avevamo già ampiamente argomentato le perplessità e 
preoccupazioni sul tema in oggetto, che riproponiamo integralmente; queste sono ulteriormente aggravate da 
un nuovo portale ancora più farraginoso, che appesantisce ulteriormente il lavoro di aggiornamento 
quotidiano dello stesso, e che inevitabilmente comporterà per i reparti periferici (sempre più in emergenza tra 
rilevanti carichi di lavoro e gravi carenze di personale) altre e maggiori difficoltà operative.  

La rappresentazione di tanti di questi aspetti ai responsabili informatici del progetto (che pure si prodigano nel 
cercare di accogliere le istanze ed i suggerimenti) non ha portato finora ad un adattamento del sistema alle vere 
esigenze dei reparti sui quali grava il pesante onere dell’aggiornamento quotidiano, poiché esso è pensato in 
chiave di elaborazione statistica dei dati raccolti, funzione utile esclusivamente agli uffici centrali ma molto 
diversa da quella di certificazione del servizio operativo e delle attività svolte, spesso necessaria anche in ambito 
di procedimenti penali. 

Premesso quanto sopra, pur comprendendo e condividendo l’esigenza di adeguamento delle procedure alle 
nuove tecnologie per sfruttarne utilmente le potenzialità e le prerogative, che dovrebbero essere orientate a 
snellire gli adempimenti burocratici e perseguire maggiori livelli di efficienza, di economicità e trasparenza, 
facilitando il lavoro degli addetti, si ritiene che il sistema in oggetto, tuttora in fase di sperimentazione necessiti 
di profonde modifiche e miglioramenti per superare le criticità riscontrate che, ad oggi, rendono il suo utilizzo 
antieconomico, ed inefficace. 

Si chiede alla S.V. un urgente incontro di approfondimento ed un determinante intervento.  

Si rimane in attesa di un cortese  riscontro. 

LE   SEGRETERIE 

CGIL – FP                     CISL – FPS           UIL – FPL                S.A.F.   
   (M. Didu)                   (G. Mozzo)                          (E. Carta)               ( M. Cucca) 

                                                                    

  
 
 
 
 
 
 

 

  


